

Adorando en Espíritu - Lección

Resumen de Lección: Aprendiendo a adorar a Dios de manera profunda con su espíritu es algo que no solamente Dios desea de usted, sino que llenará su corazón para que esté más contento, y con menos tendencia a ser tentado.

JUAN 4:23 (RVR)

Más la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque también el Padre tales adoradores busca que le adoren.

Necesitamos adorar en espíritu y en verdad, pero hoy hablaremos de adorar en espíritu.

La adoración en espíritu es más que cantar. Tiene que ver con el espíritu de la persona estando totalmente enfocado sobre Dios y envuelto en su presencia.

Me gustaría que despojemos todo de nuestra mente, con excepción de la gloria de Cristo, y habitar en su presencia por un minuto después de cantar este coro.

Cante “Aleluya” o un buen canto de adoración.

¿Por qué desea Dios que le adoremos en espíritu?

- 1. Dios es espíritu, y somos hechos para conectar con él en nuestro espíritu.**

JOHN 4:24 (RVR)

Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.

- 2. Cada uno anhelamos tener algo que satisface nuestra necesidad espiritual de conectar con Dios.**
 - a. Dios nos creó para tener comunión con él, y estar conectado con él.
 - b. Anhelamos algo que no comprendemos por causa de la Caída que nos separó de Dios.
- 3. Cuando le permitimos conectar con nosotros espiritualmente, abrimos nuestro espíritu a ser sanado por él.**
 - a. Hay un aspecto espiritual en nuestro crecimiento que solamente puede ser cambiado y satisfecho por la adoración a Dios con nuestro espíritu.
- 4. Solamente él puede traer satisfacción genuina a nuestras vidas—no la podemos encontrar en otro lugar en este mundo.**
 - a. Cuando estamos satisfechos con él, no hay deseos para las cosas del mundo.
- 5. Nos protege del pecado y nos ayuda vivir en el Espíritu.**

GALATAS 5:16 (RVR)

Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne.

- a. Cuando adoramos a Dios en espíritu, estamos andando en el Espíritu y eso nos aparta de la carne.

¿Qué es la mejor manera de adorar a Dios con todo su corazón y con toda su fuerza?